

Olbrück-Rundschau

(Nr. 17/2008 vom 23. April 2008)

■ **MSC Kempenich**

Adenauer ADAC-Jugend-Kart-Slalom

Beim 14. Adenauer ADAC-Jugend-Kart-Slalom des MSC Adenau mussten die Jugendlichen bei ausgesprochen widrigen Witterungsbedingungen den Tanz um die Pylone absolvieren. Der MSC Kempenich wurde in der Klasse K4 durch Janosch Gros und Alexander Jaschek vertreten. Kevin Müller war in der Klasse K5 am Start. Beim Regenlotto hatte, in der K4, Alexander Jaschek das bessere, wenn auch nicht gute Ende für sich. Er wurde 30. vor Janosch Gros, der sich mit dem 31. Platz bei 38 Startern begnügen musste. Kevin Müller konnte seine Wertungsläufe in der K5 zwar fehlerfrei hinter sich bringen, jedoch ließen die Witterungsbedingungen nur miserable Zeiten zu. Platz 20 bei 21 Teilnehmern in der Klasse war sein Ergebnis.

24. ADAC-Westerwald-Rallye

Zum nun mehr 24. Mal richtete der MSC Altenkirchen die ADAC-Westerwald-Rallye rund um Altenkirchen aus. Drei Rundkurse, sechs Wertungsprüfungen (WP), 34,1 km waren die Eckdaten für die 98 Teams, unter ihnen 31 Youngtimer. Die Farben des MSC Kempenich wurden durch Frank Färber, diesmal mit Kendra Stockmar als Copilotin, Marc und Alexandra Färber sowie Frank und Maik Dünker vertreten. Carmen Freiberger war an der Seite von Christoph Kilka in einem der Vorwagen unterwegs. Marc und Alexandra Färber dominierten die Rallye bis zur 4. WP, dann mussten sie ihren Lancer mit einem defekten Getriebe abstellen. Ab WP 5 übernahm sein Bruder Frank die Spitzenposition in der Rallye. Ein kleiner Fahrfehler auf der letzten WP entschied den Kampf um den Sieg im Westerwald. Frank Färber musste sich dem Team Marco Koch/ Stefan Assmann geschlagen geben. Auch für das dritte Team des MSC Kempenich stand die Westerwald-Rallye unter keinem guten Stern. Die Brüder Frank und Maik Dünker mussten ihre Celica nach der 4. WP abstellen.

7. ADAC-AAC-Clubsportslalom

Der AAC Bad Neuenahr richtete zum 7. Mal seinen Slalom auf dem Flugplatz Benger Heide aus. Es ist der einzige Nachtslalom der Meisterschaft. Der MSC Kempenich wurde durch eine starke Mannschaft vertreten. Neben den Profis Horst Boes, Willi Frank und Heinz Peifer, die im Clubsport- und DMSB-Slalom starteten, waren Thomas Baumeister, Kevin Müller, Sven Schumacher und Michael See im Walkenbach-Slalom-Cup am Start. Als erste mussten die Walkenbach-Cup-Fahrer Thomas Baumeister, Kevin Müller, Sven Schumacher und Michael See ran. Für sie begann pünktlich um 17 Uhr der Tanz um die Pylone. Es war nicht der Tag von Kevin Müller und Thomas Baumeister. Wenn's nicht läuft, dann läuft es nicht und die Plätze 16 und 17 müssen hingenommen werden. Erheblich besser lief es für Michael See und Sven Schumacher. Beide waren bei ihren Wertungsläufen recht schnell und fehlerfrei unterwegs. Sie belegten die Plätze 5 und 7. Damit konnte sich Sven Schumacher zum zweiten Mal einen Pokalplatz sichern. Bei den Profis stand zunächst der Clubsport-Slalom auf dem Programm. Bei sieben Startern belegte Heinz Peifer den 4. und Willi Frank den 5. Platz. Beim lizenpflichtigen DMSB-Slalom war auch Horst Boes mit am Start. Er belegte in seiner Klasse bei sieben Startern den 4. Platz. Bei vier Startern in ihrer Klasse lauteten die Ergebnisse für Heinz Peifer Platz 3 und Willi Frank Platz 4.

■ **Auftaktrennen für Marc Ruhroth**



Am 27.04.2008 veranstaltet der ADAC Westfalen die 47. ADAC Sauerländische Seriensport-Veranstaltung auf dem Nürburgring. Marc Ruhroth geht mit seiner Aprilia RS 250 mit der

Startnummer 571 in der Klasse 5 an den Start. Wie jedes Jahr ist das erste Rennen für die Saison sehr aufregend. Marc ist aber sehr optimistisch, da seine Trainings gut verlaufen sind und das Motorrad dank freundlicher Unterstützung gut gerüstet ist. Für seine Klasse beginnt die Dauerprüfung am Vormittag über 90 Minuten, in dieser Zeit sind ca. 100 km zu fahren. Das Sprintrennen startet am Nachmittag. Unter anderem sind noch 7 andere Rennklassen am Start. Zuschauer haben an diesem Tag freien Eintritt. Das nächste Rennen findet am 03.05.2008 in Oschersleben statt.“